

◇9月の代祷・信施奉献先

▽わかちあい募金のため(NC C)▽山谷兄弟の家伝道所ま  
りや食堂の働きのため▽心臓病  
児保育活動のため(こくま園・  
こぼと園・こじか園)▽「子ど  
も食堂」の活動支援のため▽カ  
パティランの働きのため

召された魂の平安とご家族  
への主の豊かな慰めが限りな  
くありますようお祈りいたし  
ます。

◇2021年度 教区墓地礼  
拝について

新型コロナウイルス感染症  
の影響により、今年度も各霊  
園・墓地で関係者が集まって  
の礼拝は行わないこととなり  
ました。墓前での祈りをご  
希望される場合には、各々の  
教会の牧師・管理牧師までご  
相談ください。

◆ご逝去

主教 ヨハネ 竹田 眞 師父

東京教区退職主教。9月13  
日逝去、91歳。葬送告別式17  
日榛名聖公会で執り行われ  
ました。1956年11月司祭  
叙任いらい、長きにわたり  
数々の教会を司牧された。

1970年9月1日(1988年1月6日まで聖公  
会神学院にて助手、校長の任  
にあたる。1988年1月6  
日第7代東京教区主教着座。  
1998年5月(2000  
年5月まで第15代日本聖公  
会首座主教に着座された。  
2001年3月定年退職。

1970年9月1日(1988年1月6日まで聖公  
会神学院にて助手、校長の任  
にあたる。1988年1月6  
日第7代東京教区主教着座。  
1998年5月(2000  
年5月まで第15代日本聖公  
会首座主教に着座された。  
2001年3月定年退職。

▽『礼拝音楽NEWS』第5号  
発行

過日、教区内にて行いまし  
た「礼拝の配信についてのア  
ンケート」の分かち合いや、  
聖歌について、また「歌うこ  
と・声」についての文章を掲  
載しております。どうぞお読  
みください。  
対面での礼拝を休止してい

る教会も多いと思いますが、  
各教会には少し多めにお送り  
しました。

教区ホームページからもご  
覧いただけますので、そちら  
もぜひご利用ください。

◆とこしえの平安

「お知らせと訂正」

先週号の記事の中にある、  
「BSA信徒叢書」の新刊発  
行日は、9月末になっており  
ます。ご了承ください。

9月4日 油木 寛子(100)  
目白聖公会

誤↓(3436) 4335  
正↓(3436) 4325

9月13日 安江 和子(77)  
八王子復活

9月17日 洪 美寿子(96)  
神田キリスト

今週・来週の予定

9月19日~10月2日

- 19 (日) 聖霊降臨後第17主日  
環状教会G協議会 (web)
- 22 (水) 教役者研修会 (web)
- 25 (土) 教区青年会 (web)
- 26 (日) 聖霊降臨後第18主日
- 28 (火) 信仰と生活委員会 (web)
- 29 (水) 小平墓地委員会  
聖職養成委員会 (web)
- 10月
- 1 (金) 教区青年会 (web)
- 2 (土) 執事按手式  
(聖職候補生 荻原 充)

【新型コロナウイルス感染症患者のため・医療看護に携わっている方々のため】

世の救い主よ、主は十字架の苦しみによってわたしたちを贖われました。どうか、わたしたち、ことにこの度の新型コロナウイルス感染症の苦しみに

救い、癒しのみ手を差し伸べてください。また、医療と看護に携わる人びとの働きを助け導き、み力をもってその人びとを守り、励ましてください。主イエス・キリストによってお願いいたします

アーメン

【新型コロナウイルス感染症によって亡くなられた方々のため】

永遠にいます全能の神よ、新型コロナウイルス感染症によって尊い命を失った方々の魂をすべての重荷から解放し、主の聖徒とともに永遠の

み国で安らかに憩わせてください。また、悲しみの中にある方々に主の慰めが与えられますように、命の贖い主である主イエス・キリストによつてお願いいたします

主よ、世を去った人びとの魂が、主の憐れみによって安らかに憩うことができ

ますように アーメン

【教区事務所開所時間について】

開所日：月曜・水曜・金曜

(休日を除く)

開所時間：午前10時半～12時半

午後13時半～15時半

皆さまのご理解とご協力を

よろしくお願いいたします。

東京教区事務所

【主教教書】25

緊急事態宣言延長の中で

2021年9月17日

東京教区主教

フランシスコ・ザビエル

高橋 宏幸

現在、9月30日まで「緊急事

態宣言」延長がなされています

中、ワクチン接種の広がりによ

り感染拡大傾向に歯止めがかか

り、新規陽性者数の減少も見ら

れます。しかし、一方では変異

株への心配もあり、政府からは

「都道府県を越えて感染が拡大、

あるいはまん延しており、医療

提供体制や公衆衛生体制に支障

が生じてきている」との見解が

出されてもいます。

依然として不安の拭えない

中、各教会・礼拝堂に於かれ

ましては、慎重に慎重を重ねて

の判断、方向性を定めておられ

ますことに深く感謝申し上げます。

引き続き、難しく、厳しい

状況ではありますが、細かな状

況分析と、より丁寧な協議のも

とで礼拝・公禱再開の有無、あるいは延期につき判断をしていただきますよう、また、自分のためだけでなく他の方がたのいのちをも守るために、キリストの教会として慎重な判断や対応をして頂くように重ねてお願い致します。各々の現場の判断へ導きと励まし、祝福をお祈り致します。

として感謝をもって心に刻みたいと思えます。

牧師任命式、合同堅信式は延

期を余儀なくされております

が、今暫くは感染症の状況を注

視し続け、延期の方向で参りた

いと思えます。なお、堅信式の

希望につきましては、各教会や

礼拝堂の事情によつて異なると

思いますので、求めがある教会

につきましては、該当の教会の

牧師・管理牧師と相談の上、事

情などを伺い、個別対応をした

いと思えます。

皆さまのご理解、ご協力を心

よりお願い申し上げます。

以上